



開発建設部

沖縄国際洋蘭博覧会 世界のランが集うOrchid Show



鉢物審査部門 沖縄総合事務局長賞受賞株 優良賞 ブッラソレリオカトレヤ属
徳本 行雄 沖縄県(那覇市)



沖縄国際洋蘭博覧会会場の様子

内閣総理大臣賞の決定

五部門ある審査区分の優秀賞には外務大臣賞、農林水産大臣賞、建設大臣賞、沖縄開発庁長官賞、文部大臣奨励賞が授与され、さらに今年からは、この五部門の優秀作品のうちから1点選出される最優秀賞に、沖縄国際洋蘭博覧会大賞として内閣総理大臣賞を頂くことができました。このことは、本博覧会が国際的な蘭展としては、国内でもっとも歴史が長いランの博覧会として実績を有し、また、日本の蘭産業の発展、国際交流に寄与していると認められた結果といえます。



審査会の状況

洋蘭を数多く紹介するなど、沖縄に世界の蘭が集まる環境を整えるとともに、「沖縄花のカーバル」の中のイベントとして、冬の沖縄観光の目玉ともなります。

本博覧会は、国内外の洋蘭愛好者並びに生産者、花装飾関係者等が花を持ち寄り一堂に会することで、親睦の和を広げるとともに、情報交換、技術の普及・向上の場として、同時に優良品種の普及、及び芸術文化の創造に寄与することを目的としています。

沖縄国際洋蘭博覧会概要

本博覧会は、国営沖縄記念公園(海洋博公園)内の熱帯ドリー・センターガ建設されたことを機に開催されたもので、今年で第十四回目の開催となりました。これまで国内外の洋蘭を数多く紹介するなど、沖縄に世界の蘭が集まる環境を整えるとともに、「沖縄花のカーバル」の環境イベントとして、冬の沖縄観光の目玉ともなります。

本博覧会は、一般公募により国内外の蘭愛好者、生産者等から多くの出展をいただいており、期間中は約二万点の美しい蘭が会場を埋め尽します。

博覧会には、般公募により国内外の蘭愛好者、生産者等から多くの出展をいただいており、期間中は約二万点の美しい蘭が会場を埋め尽します。

出展されたすべての洋蘭は、鉢物、切花、ディスプレイ、ワードローデザインに区分した上で、認定審査とハンドール審査のそれぞれの審査を行います。

関連催事

期間中には、「世界の珍しい蘭展」ランの花を使用した「けがな展」、「展示即売会」、「栽培相談」「アート」、「洋蘭プレゼントクイズ」など、関連催事も実施しています。

「世界の珍しい蘭展」は、タイをテーマに実施し、世界でもっとも大きな蘭を始めとしたタイ原産のランの展示や、日本の最大の切花輸入国であるタイの蘭生産についての紹介をしました。次年度以降も魅力あるテーマで、様々なランを紹介していく予定です。

Orchid Show



プレサミット特別企画として行われた、国外出展によるディスプレイ(ドイツ蘭協会の展示ブース)



国際洋蘭シンポジウム 2月5日本部町立中央公民館において開催されました

七月六日開催される九州・沖縄サミットを記念する特別企画として、サミット参加国からラン関係者を招いて交流を行つことにより、広範囲な地域の情報収集及び技術の向上に資することを目的に「国際洋蘭シンポジウム」を開催しました。

サミット参加国からはアメリカ、イギリス、ドイツ、カナダの四ヶ国から参加があり、各國の蘭生産事情について基調講演をいただきました。さらにはアセアン蘭協会、タイ及び国内の関係者を交えて、「洋蘭の生産と消費」のテーマでディスカッションを行いました。

また、洋蘭博覧会会場では、シンポジウム参加各国のディスプレイ展示を実施しました。沖縄ではなかなか見ることのできない花もあり、入館者の方には満足していただけたことと思います。

現在、沖縄県の洋蘭の切花生産は我が国の洋蘭切花生産の一十六%に達し、全国の洋蘭切花生産地を形成するに至っています。このように洋蘭生産が盛んな沖縄県において開催する本博覧会には意義深いものがあります。

今後も沖縄の農業振興や、北部地域における経済の振興に寄与し、洋蘭関係者、及び国民の洋蘭に対する関心に答えることができるようになります。

沖縄国際洋蘭博覧会に関するお問い合わせは沖縄国際洋蘭博覧会実行委員会まで

海洋博覧会記念公園管理財団植物課

TEL〇九八〇 四八一七四
FAX〇九八〇 四八三七八五



右から沖縄国際洋蘭博覧会大賞(内閣総理大臣賞)、農林水産大臣賞、沖縄開発庁長官賞、外務大臣賞受賞株



賞		品名	氏名	住所
沖縄国際洋蘭博覧会大賞 内閣総理大臣賞		アングレクム属	高橋 國正	香川県(高松市)
鉢物審査部門	優秀賞	沖縄開発庁長官賞	カトレヤ属	沖縄県(具志川市)
切花審査部門	優秀賞	農林水産大臣賞	プラツカトレヤ属	沖縄県(玉城村)
外国出展審査部門	優秀賞	外務大臣賞	リンコスチリス属	台湾